



Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**72 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1631**

**1 150 000 €**

**Paris 17<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75017)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À deux pas du Parc Monceau, dans un immeuble de style semi-récent avec ascenseur, découvrez cet élégant appartement au 2ème étage. D'une superficie de 72,82m<sup>2</sup> carrez, il se compose d'une entrée avec dressing, d'une spacieuse réception avec cuisine ouverte, de deux chambres, d'une salle de bain et douche, WC séparés. Cet appartement entièrement climatisé et vendu meublé a bénéficié d'une rénovation de grande qualité. Une place de parking et une cave complètent ce bien. Sectorisation Carnot. Paris Ouest Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier de prestige à Paris ...

Just steps away from Parc Monceau, in a semi-modern building with an elevator, discover this elegant apartment on the 2nd floor. With a surface area of 72.82 sqm (784 sq. ft.), it consists of an entrance with a walk-in closet, a spacious living room with an open kitchen, two bedrooms, a bathroom with a shower, and separate toilets. This fully air-conditioned, furnished apartment has undergone a high-quality renovation. A parking space and a storage cellar are included. Carnot school district. Paris Ouest Sotheby's International Realty, is the leading luxury brokerage in Paris 17th.

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

